

28.07.2016

Quartalsstatistik Durchfallerreger II/16

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

Der Juni war schon typisch Frühsommer. Campylobacter und dann eine Weile nichts. Das wird im Juli/August auch noch so bleiben, ergänzt durch Reiserückkehrer-Infektionen. Hier haben wir erneut die Diagnostik bei Reisediarrhoe verbessert. Eine Untersuchung nach Rückkehr aus wärmeren Ländern lohnt sich also auf jeden Fall, zumal einige der Erreger dann auch therapiepflichtig sind.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen,
Ihr Medizinisches Labor Ostsachsen

